

CON ALTA DEMANDA

11.9%

SUBIÓ

El número de inversionistas en los 119 fondos de deuda que sigue Fitch Ratings en México.

854.1

MIL MILLONES DE PESOS

Es el monto total que administraron los fondos de inversión al primer semestre de 2020.

Aumentan inversores en fondos de México

Los inversionistas de los 119 fondos de deuda en el país calificados por la agencia calificadora Fitch Ratings aumentaron en 11.9 por ciento pese a la pandemia causada por el coronavirus.

En conferencia en línea, Mónica González, directora Asociada de fondos y administradores de inversiones de México para Fitch Ratings, mencionó que al cierre de junio del presente año hubo un total de 1.19 millones de inversionistas, 11.9 por ciento más que al cierre de 2019.

La analista detalló que los fondos analizados por Fitch administraban cerca de 854.18 mil millones de pesos al primer semestre de 2020, lo que implicó también un aumento de 4.5 por ciento frente a lo reportado en enero de este año.

“Fitch considera esto como positivo, debido a la coyuntura actual de la pandemia por coronavirus”, añadió la analista de la firma calificadora.

Durante el evento, expertos comentaron que la calidad crediticia de los fondos se mantiene alta, dado a que presentan una concentración alta en activos con la máxima calificación crediticia en la escala nacional (AAA), de 79.9 por ciento en promedio a junio de 2020, mientras que los activos con calificaciones inferiores a AAA se ubicaron en el 17.6 por ciento del total.

— Guillermo Castañares